

Auswertung zum Menschenkenntnis-Selbsttest

Sie haben Antwort B am häufigsten
gewählt

Sie sind ein wahrer Profi

Wenn es um Menschenkenntnis geht, kann Ihnen so leicht keiner das Wasser reichen. Sie haben viel mit anderen Menschen zu tun und können diese schnell einschätzen. Diese Erfahrungen sind aber nicht der einzige Grund. Sie sind ein grundsätzlich empathischer Mensch und verfügen über eine weitere Qualität: Sie lassen sich nichts vormachen.

Wenn Ihnen etwas merkwürdig vorkommt oder Ihr erster Eindruck sich nicht bestätigt, sind Sie in der Lage, diesen zu hinterfragen und auch anzupassen. Da Sie ohnehin über eine gute Menschenkenntnis verfügen, kann diese nur noch besser werden.

Dazu empfehlen wir Ihnen folgende Artikel:

- **Körpersprache deuten: So dechiffrieren Sie Gesten**
- **Netzwerken lernen: 30 Tipps richtiges Networking**